西伯文化会館での

夏休みお楽し)み教室.

工作、 ビーズアクセサリー、 ろなものづくりを体験しました。 人の子ども達が参 楽しみ教室」を開催しました。 (陶芸、 今年で3年目となり、 今 西伯文化会館で「夏休みお 年 も町内の小学生を対 水彩画、 (り紙) に延べ 加し、 花のリース、 フェルト 約140 6教室 11 ・ろい 象



フェルト工作をしている子ども達 夢中になって

こ の ども達がたくさんいます。 のづくりの楽しさが味わえ、 休みの宿題もできてしまうと、 日を楽しみました。 指 加できるものも 教室を楽しみにしている子 地 導 域の方とのふれあ 者 教室によっては、 は すべ て 地 あ 域 り 0) () やも 方 親子 夏 0) 夏 で



「世界に一つだけの茶わん」づくり

から質問や意見があいつ されたあと、委員さん方 生徒の様子が率直に報告

せにしないで、 ども達の育ちを学校まか 域の将来を担っていく子 難しい。 学校の問題はたくさんあ り支えてほしいという話 て解決していきたい。 をもって子どもを見守 学校だけでは解決が 教育長からは 地域の力を借 地域も責 地

南部中 学校地域協働学校

1回推進委員会を開催

た。 組むことになり、9月13日に第 ティ・スクール推進事業に取り 部科学省の指定を受けコミュニ 1回推進委員会が開催されまし 、平成19年度から2年間、文南部中学校は西伯小学校と共

こと、 た。 いくことなどを確認し合いまし 9年間を見すえた子育てを行う 会見小学校などとも連携をし、がありました。今後はPTAや れの役割をしっかりと果たして 学校・地域・家庭がそれぞ

話し合いがなされま 学校より現在の学校 第1回目から活発な

た。

